

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Am Freitag, dem 15. November 2019, fand die 5. Jahreshauptversammlung des Lauftreffs Hohenems im Vereinsheim der Turnerschaft statt.

Obmann Mathias Galler führte durch den Abend und präsentierte u. a. den Jahresrückblick mit dem erfolgreichen „5. Lauf is Gsohl“. Er bedankte sich bei den Vereinsmitgliedern, die viel ehrenamtliche Arbeit in den Verein stecken und den Lauftreff auch bei (Lauf-)Veranstaltungen positiv repräsentieren. Zudem standen die Neuwahlen des Vorstandes an, der einstimmig wiedergewählt wurde: mit

Mathias Galler als Obmann, Andreas Sohm als Stellvertreter, Miriam Sohm als Kassierin und Kathi Schichtl als Schriftführerin.

Bürgermeister Dieter Egger und Sportstadtrat Friedl Dold waren ebenfalls geladen und lobten den Verein für seine Hilfsbereitschaft, u.a. bei der Gymnastrada und seine stets positive Präsenz.

Auch Christa Grabher vom VLV sowie Stefan Huchler von der IG Sport nahmen die Einladung an und sprachen dem Verein anerkennende Worte aus.



v. l. Bgm. Dieter Egger, Miriam Sohm, StR. Friedl Dold, IG Sport Präsident Stefan Huchler, Mathias Galler, Kathi Schichtl

Abschließend wurden alle Teilnehmer von Alberi Catering kulinarisch verwöhnt und ließen den Abend gemütlich ausklingen.

AUSFLUG INS SÜDTIROL – VON BURGEIS BIS SCHLUDERNS

Beim zweiten Versuch für diesen Ausflug klappte es mit dem Wetter und 42 Mittwochwanderer des Alpenvereins genossen kürzlich einen schönen Herbsttag im Vinschgau.

Nach zügiger Fahrt mit dem Amann Bus stiegen die Teilnehmer im Vinschgauer Oberland, oberhalb von Burgeis, aus: ein guter Startplatz für den nahen „Sonnensteig Nr. 17“, den Pfad neben dem Malser Oberwaal. Der einzigartige Ausblick durch die bizarren Lärchen und Laubbäume auf das Kloster Marienberg, die Dörfer Mals, Tartsch, Glurns, hinein ins Münstertal und der sich langsam aus den Wolken schleiern befreiende Ortler entschädigten für das fehlende Wasser im

Waal, der 1980 durch eine Bergungsanlage abgelöst wurde.

Ein willkommener erster Halt war das Gartencafé Margronda, ehe es weiter nach Ganglegg ging, einer Fundstätte von Überresten einer befestigten Höhensiedlung der Bronze- und Eisenzeit. Nach der Mittagspause trennten sich die Wege. Gruppe 2 wanderte über den Kalvarienberg hinunter nach Schluderns; Gruppe 1 folgte dem Leitenwaal in das bewaldete Matschertal.

Im Berggasthof „Zum weißen Rössl“ nahmen die Wanderer schließlich eine vorzügliche Speckknödelsuppe und Apfelstrudel zu sich.

Der Dank gilt Ilse und Franz Kreiter für den eindrucksvollen Tag.



Die „Mittwochwanderer“

WAS IST LOS IN DER SCHÜLERGRUPPE?

Nach den Sommerferien nutzte die Schülergruppe des Alpenvereins Hohenems das schöne Herbstwetter und machte eine kleine Wanderung.

Vom Schwefel aus liefen die Kinder mit Lisa und Johanna zum Söle. Dort betrachteten sie Hohenems und die Umgebung von oben. Weiter ging es zur Örfle Schlucht, nach St. Arbogast und schließlich mit Bus und Zug zurück nach Hohenems.

Mitte Oktober traf sich die Schülergruppe beim AV-Heim und radelte über das Ried zum Flughafen. Zuerst zeigte Christoph den Polizeihubschrauber und alle durften sogar darin Platz nehmen. Danach ging es hoch in den Tower. Von dort hatte die Schülergruppe einen tollen Ausblick und war zufälligerweise bei einer Flugzeuglandung dabei. Anschließend zeigte Elmar seinen Hangar und die Kinder fühlten sich wie echte Piloten, als sie im Motorflieger saßen.

Im November war die Schülergruppe mit Felix und Anja von der Bergrettung in der Kletterhalle, wo die Kinder ihr Geschick unter Beweis stellten.

Nun freuen sich die Kinder schon auf den Heimabend im Dezember. Dort werden sie fleißig Weihnachtskekse backen und rund ums Heim Hütten bauen.